

Microbiología en alimentos

Primera acreditación de un proveedor de programas de intercomparación

Gabinete de Servicios para la Calidad (GSC) amplió el 14 de septiembre su acreditación como Proveedor de Intercomparaciones a parámetros microbiológicos en alimentos.

Se amplía así la oferta de ejercicios de intercomparación acreditados con que cuentan los laboratorios españoles y en una actividad como son los ensayos microbiológicos en alimentos, vital para la industria agroalimentaria que tiene una particular importancia en nuestro país.

El alcance ahora acreditado incluye ejercicios de intercomparación en una amplia variedad de matrices, tanto de alimentos frescos como preparados, determinando la presencia o ausencia (investigación) o el recuento de algunos de los microorganismos más solicitados en los análisis de control.